



Diciembre 10, 2018

El gobernador adelantó que se licitará la ampliación del hospital local y se ejecutarán las obras para llevar servicios a un plan de 54 viviendas. También informó que se construirán las ampliaciones de la escuela primaria N° 95 y el CPEM N° 35, y que se concretarán las tareas necesarias para llegar con la red de gas natural a toda la localidad.

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó hoy los festejos por el 87º aniversario de Buta Ranquil, acompañado por el intendente Hugo Zalazar. Como parte de las actividades, inauguró obras y anunció la ejecución de otras en materia de salud, educación y servicios.

En su discurso, el mandatario provincial hizo referencia a la ejecución de 54 viviendas, infraestructura y obras complementarias y adelantó que “para el mes de abril estamos estimando darle finalización y entregarlas”.

Al respecto, anunció que se dispuso una ampliación del financiamiento para realizar las redes de gas natural y cloacal, además de la subestación transformadora, un nexo en media tensión y movimiento de suelos para mayor relleno y compactación. “Hay que invertir casi 12 millones de pesos. El gobierno de la provincia va a poner esta plata, porque queremos llegar a abril con todos los servicios”, aseguró.

En materia de Salud, el gobernador señaló que se están readecuando las áreas de guardia y de internación del hospital local y que ya está decidida la ampliación del establecimiento sanitario, que demandará una inversión de alrededor de 100 millones de pesos. Precisó que los trabajos incluyen “un área ambulatoria que contendrá cinco nuevos consultorios médicos, un consultorio de enfermería y dos consultorios odontológicos”. Dijo que el hospital tendrá “un servicio de radiología con su sala de revelado y un laboratorio completo de análisis clínicos” y que el área administrativa “incluirá el sector de recupero financiero, archivo, farmacia y las respectivas oficinas de administración”.

“Los planos para la construcción están finalizados, así que vamos a poner primera para licitar esta obra, que es importante, necesaria y estratégica para fortalecer el sistema de salud de la provincia”, remarcó.

“Estamos trabajando para poder llevar gas a ambos lados del acceso de la ruta 40, donde se encuentran asentadas 45 familias”, dijo el gobernador y anunció que se ejecutarán las tareas, con una inversión estimada de 2,5 millones de pesos. “Con esta obra, más la obra de gas para las viviendas que estamos construyendo y vamos a entregar en abril, Buta Ranquil tendrá el servicio de red de gas natural para el cien por ciento de su población”, remarcó.

En cuanto a las obras en Educación, Gutiérrez se comprometió a que el Jardín de Infantes N° 51, que incorporó dos nuevas aulas, sanitarios y depósitos, cuente con un cerco perimetral. Asimismo, anunció que se iniciarán las ampliaciones del CPEM N° 35, con una inversión de casi cinco millones de pesos; y de la escuela primaria N° 95, con desembolsos por más de 18 millones de pesos.

Destacó que ya comenzaron los trabajos para que el complejo deportivo cuente con sanitarios y vestuarios, y estimó su finalización para abril. Además, anunció que la provincia aportará los recursos económicos necesarios para dotar de energía eléctrica al paraje Auquinco.

“Se han terminado la iluminación de la avenida Jaime de Nevaes y el cordón cuneta y la banquina”, informó Gutiérrez y dijo que a través del Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN), se está trabajando en la obra de suministro de energía eléctrica en cuatro manzanas más la colocación de 23 artefactos de alumbrado público que beneficiarán a unas 50 familias.

Por otro lado, recordó que el Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) elaboró el plan director cloacal para la localidad, previendo el crecimiento poblacional de los próximos 30 años. Dijo que se estima una inversión de 65 millones de pesos y se está gestionando el financiamiento.

“Estamos trabajando en la elaboración del plan director de agua potable, que estará finalizado en los próximos seis meses”, comentó el gobernador y explicó que cuando se termine de confeccionar se iniciará la búsqueda de financiamiento para la ejecución de “estas obras fundamentales para Buta Ranquil”.

Además, anunció que durante los próximos días comenzará la construcción de nuevas instalaciones en la Escuela N° 173 de Huantraico, tras el incendio que afectó a la cocina y al comedor. Al establecimiento concurren 18 alumnos y la inversión será de cinco millones de pesos.

El gobernador dejó inaugurada la Biblioteca Municipal del Centro de Recursos Multimediales y una cancha de fútbol de césped sintético. Además, entregó un módulo habitacional y anunció que el puesto laboral que ocupaba en el Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) el bombero voluntario fallecido Walter González estará a cargo de su esposa Patricia Rodríguez.

En otro orden, destacó que “tenemos adjudicado y estamos a la espera de los fondos” del Consejo Federal de Ciencia y Tecnología (Cofecyt) para el proyecto de “valorización de efluentes de la industria ganadera para obtener biomasa en madera para diversos usos locales en municipios neuquinos, entre ellos Buta Ranquil”.

Gutiérrez señaló además que con el Programa de Desarrollo Rural Incluyente (Proderi) y la Asociación de Fomento Rural de la localidad, se lleva adelante el proyecto de producción ganadera sustentable a través de producción forrajera local, beneficiando a 74 familias.

Por último, recordó que este año se dio un paso muy importante con la reapertura del matadero de Buta Ranquil, un proyecto que contempló la remodelación de la actual planta, incorporando la línea de faena de cerdos. Además, destacó que la provincia implementó desde hace varios años el incentivo ganadero, que premia a los productores con un ingreso adicional si faenan en mataderos habilitados.

Durante las actividades, la Escuela 173 de Huntraico recibió una heladera y una amasadora, se entregaron elementos deportivos para las escuelas municipales y kit escolares para las escuelas 329, 95, 211, 251 y 173.

Neuquén Informa